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1000万人移民にNO! 国民大集会報告 2008/09/04 11:20 

「1000万人移民」にNO! 国民集会」はホールを埋めた参加者（約400人）の熱気の中で、開催されました。サブタイト

ルは「あなたの隣に、毒ギョーザ"をつくる人たちが住みつきます」。 
  
最初に全員起立して壇上の日の丸を前に国歌斉唱（二回）がありました。やはり身が引き締まるというか、「日本」を

意識するセレモニーなので私は大好きです(^^)。 

  
挨拶と意見表明を加瀬英明氏(外交評論家)が行いました。「ロシアは自国民を保護するという名目でグルジアに攻め込

みました。日本も移民政策で中国人を受け入れたら自国民を保護するといって中国が攻めてくる事は充分考えられま

す。日本を第二のグルジアにしてはいけません」と訴えました。 

  

 
  
続いて村田春樹氏(外国人参政権に反対する会)は「日本人を蔑ろにする移民サマ政策 

」として、入手した中間報告の内容を紹介しながら、いかに危険な政策であるかを詳細に説明しました。 
  
会場に推進派が録音していることを意識しての発言が面白かったです。特に人口減少の多角的な分析が「なるほど」と

思わせました。「外国人の職を考える前に日本人を何とかしてくださいよ」とアピールすると会場から盛大な拍手が。 

  
また笹井宏次朗氏(元サンパウロ新聞社会部長)は「南米日本人移民史から見た移民一千万人政策の無謀性」をテーマ

に、現実に移民社会で起ってきた実例をもとに、反対の意見を述べていました。 

  
平田文昭氏(アジア太平洋人権協議会代表)は「日本消滅か、移民国家化阻止か、日本の勘所を射る」と題して講演、移

民と外国人労働者の受け入れは意味合いが全然違うと力説してました。 
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タグ： 外国人労働者   

 
  
三輪和雄氏(日本世論の会会長)は長野での支那人の暴力、深夜の歌舞伎町のチャイナマフィアを例に、チャイナの移民

は絶対阻止せよ、と例によって大声でアジってました。ついでにシュプレヒコールでもやるともっと盛り上がったかも

です（この人は上手い）。 

  
今回来場した政治家は民主党都議会議員の土屋たかゆき（板橋区）、吉田康一郎（中野区）の両氏だけ。電報も民主党

の松原仁氏、無所属の西村真吾氏の二人だけで、「自民党はどうした」という寂しい状況でした。 

多分、移民反対の集会は今回がはじめてだったと思いますが、登壇者の意見が山場を迎えると会場から「そうだ！」と

いう声や盛大な拍手が寄せられていました。私にとっても非常に勉強になった二時間半でした。 
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2008/09/04 13:26Commented by すずめめだか さん 

地方にいますとこのような情報が唯一の勉強源です。 
それに私は主婦ですから家庭優先、いつでも閲覧できるネットは重宝です。 

 
1000万移民などを阻止するためにも麻生総理誕生そして花うさぎさんの提案されるよう

な強力布陣の出現を望んでいます。  
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To suzumemedakaさん  
 
＞1000万移民などを阻止するためにも麻生総理誕生そして花うさぎさんの提案されるよ

うな強力布陣の出現を望んでいます。 

 
人権擁護法案が一休みとおもったら、今度はこれです。どうしてこんなに反日法案を自民

党は続けるのでしょうね？。 

 
どうも、マスコミは麻生氏の誕生を阻止したいようですね。これからが勝負です。  
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自民党議員が無いのは悲しい限りですね。ただ、今のドタバタでは仕方ないかも。私の地

元の若手議員も、携帯電話が１日２００回も鳴っているそうです。 

 
私の敬愛するやせ我慢Ａさんも、移民反対の強烈なエントリを上げましたが、私もどこか

で訴えられたらと思います。  
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hanausagi様、 
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レポート、有り難うございます。 

 
私の居る神戸は、元々中国系住民の多い所ですが、戦前からいる華僑は、ほ

ぼ日本人と変わりません。しかし、最近、別口の中国人が急増中です。 
商店街を（禁止されているにもかかわらず）自転車で走り抜けているのは、ほぼ全員中国

人です。吉野家・なか卯等のバイト店員もほぼ中国人、そこへ来る客も中国人で、お互い

が片言の日本語で「ナミ・チュユドゥァク」などとやっています。あれって、中国語での接客

は禁じられているのでしょうかね？（笑） 
なんだか、自分の街が、日に日に異様になってきています。  
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To 故郷求めてさん  
 
＞今のドタバタでは仕方ないかも。私の地元の若手議員も、携帯電話が１日２

００回も鳴っているそうです。 

 
うわ～。総裁選は全議員を巻き込みますからね。 

 
＞私もどこかで訴えられたらと思います。 

 
是非やって下さい。こんな政策が実現したら、「日本が日本でなくなってしまう」のですか

ら。  
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Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
＞商店街を（禁止されているにもかかわらず）自転車で走り抜けているのは、

ほぼ全員中国人です。吉野家・なか卯等のバイト店員もほぼ中国人、 

 
それは神田でも同じです。セブンイレブンなどのコンビニでも中国人のアルバイトばっかり

です。 

 
在留資格が留学生なのか観光なのか判りません。集会でも訴えていましたが企業が安い

労働力を必要とするなら、「移民」ではなく「外国人労働者」として雇用する企業の責任で

受け入れればよいという主張もありました。 

 
しかし、その前に「日本人をなんとかしろよ」と云いたいです。  
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